

広報しろいし

編集と発行
役議所室
市審石画白企

白石市桜小路35
TEL(代)2111
発行定日 毎月1日
(売価1部2円)

選挙人名簿の追加登録

九月は選挙人名簿の追加登録の月

▽選挙人名簿は年四回（三月、六月、九月、十二月）その月の...△
 △一日現在で選挙資格を調べて追加登録をおこないます。△
 △九月の登録は次の資格をそなえている人々です。
 日本国で入籍と別に選挙人名簿登録あること、申出書を提出しなければ登録されません。

①昭和23年6月3日から9月2日までの間に出生した人（新成人）
 ②20才以上の成人で昭和43年3月2日から6月1日までの間に、市の区内に住所を定めた人（転入者）
 ③選挙人名簿に登録される資格があつて、まだ選挙人名簿に登録されていない人選挙人名簿に登録されるには

①に該当する人は選挙管理委員会に「選挙人名簿登録申出書」を提出しなければ登録されません。
 ②に該当する人は市民課に転入届をだしていれば自動的に登録されます。
 但し、転入時に満20才未満であり、その役九月一日までの間に20才に達した人があれば、その人につき転記されていて、すでに転出された人があれば、そのこ

③に該当する人は、選挙管理委員会に申し立てて必要な手続をとるようにしてください。
 ▼三月一日前から市に居住している人で七月七日に月2日から6月1日までの間に、市の区内に住所を定めた人（転入者）
 ▼選挙人名簿に登録されたい人は、名簿にのついている人も考えられますから選挙管理委員会で名簿をたしかめてください。

▼選挙人名簿に登録されたい人でも、市から転出している人でも、市から転出してもどされた入場券が数多くありました。ご家族のなかに名簿に登録されているかどうか確認してください。

▼選挙人名簿の登録申出は九月一日までに手続きないと今回登録されません。該当者はいそいで手続してください。

▼申出書の受付は、市選管、出張所、分室でおこなっています。

▼九月に登録する人の名簿と抹消する人の名簿を九月八日から十四日まで市選管管理委員会と市役所出張所で見ることができます。

七月七日におこなわれた参議院議員通常選挙の投票率は七七・五七パーセントで前回にくらべますと、八二パーセント下回る成績でした。

各地区別の投票率は別表のとおりです。

地 区	当 日 の 有 権 者 数			投 票 者 数			投 票 率			順位
	男	女	計	男	女	計	男	女	計	
	白 石	5,766	6,823	12,589	4,583	5,364	9,947	79.48%	78.62%	
越 河	858	972	1,830	671	706	1,377	78.21%	72.63%	75.25%	
齊 川	542	621	1,163	445	443	888	82.10%	71.34%	76.35%	
大 平	555	610	1,165	430	400	830	77.48%	65.57%	71.24%	
大鷹沢	770	817	1,587	661	627	1,288	85.84%	76.74%	81.16%	
白 川	716	829	1,545	607	640	1,247	84.78%	73.22%	80.71%	
福 岡	2,327	2,519	4,846	1,802	1,760	3,562	77.44%	71.54%	73.50%	
小 原	713	856	1,569	595	661	1,256	83.45%	77.22%	80.05%	
計	12,247	14,047	26,294	9,794	10,601	20,395	79.97%	75.47%	77.57%	

毎年各地で落雷による事
故がたくさんあります。
当市内ではあまりありませんが、いつ災難があるか
まだはつきりつかめないよう
です。

せんが、いかに落雷があるか
わかりません。
この「かみなり」の正体
まだはつきりつかめないよ
うです。

ともかく雲の中に電気が
たまり、しだいに大きくな
って、それ以上含みきな
くなると、他の雷雲や地面
に放雷して中和し合おうと
する、その時イナビカリや
雷鳴を出し落雷事故もおこ
すということです。

さて、この落雷——一般
白石保健所です。

狂犬病予防法にもとづいて、不用犬の引き取り日を
次のように定めましたから
ご協力ください。

毎月第二、第四の月曜日
午前九時から午後四時まで
日本独特のヌカミンづけ
暑さで食欲がおとろえが
欲増進にはたいへん役に立
ちます。

なお飼犬を交換したい人
また新たに犬を飼いたい人
は、この引き取り日に保健
所へおいでください。

不 用 犬 の 引 き 取 り 日

…川に「ゴミ」を
絶対すてないで…

年に落雷した場合、まず原則ですが、必ずしもそうではなく、低いところにも落ちるというので、厄介千万です。

しかし、ともかく早く地面へ逃がすことが肝心です。同時に電気を通しやすい金属を利用して——これが避雷針——ことが大切です。一番安全な場所で壁により面へ逃がすことができます。

したがつて「なるべく高いものにはアースをつけて金屬を身につけない」ことが、まず事故をふせぐ原則です。

そんなわけで家の中の電灯線も「かみなり」の好適な通路になります。

そこで室内では電灯の真

に高いところにおちるのが原則ですが、必ずしもそうではなく、低いところにも落ちるというので、厄介千万です。

ただし、ともかく早く地面へ逃がすことが肝心です。同時に電気を通しやすい金属を利用して——これが避雷針——ことが大切です。一番安全な場所で壁により面へ逃がすことができます。

したがつて「なるべく高いものにはアースをつけて金屬を身につけない」ことが、まず事故をふせぐ原則です。

そんなわけで家の中の電

に電灯線があれば、雷はさす限りそれを利用します。つまり、電源スイッチを切つておきます。

屋外で雷にあつたら、避雷針のついている高い建物のときは、「室の中心」が危険ですからその頂を見

かかつたり、柱のすぐ近くに立たず、むしろ、かやをつけたたんばや原っぱなら、でれば自然にかやにふれまいとするため、柱やかべから遠ざかる効果があるくらいです。

そこで室内では電灯の真

全ということです。

雷針のついている高い建物や樹木の場合、すぐ側は危険ですからその頂を見かかつたり、柱のすぐ近くに立たず、むしろ、かやをつけたたんばや原っぱなら、でれば自然にかやにふれまいとするため、柱やかべから遠ざかる効果があるくらいです。

そこで室内では電灯の真

雷針のついている高い建物や樹木の場合、すぐ側は危険ですからその頂を見かかつたり、柱のすぐ近くに立たず、むしろ、かやをつけたたんばや原っぱなら、でれば自然にかやにふれまいとするため、柱やかべから遠ざかる効果があるくらいです。

そこで室内では電灯の真

雷針のついている高い建物や樹木の場合、すぐ側は危険ですからその頂を見かかつたり、柱のすぐ近くに立たず、むしろ、かやをつけたたんばや原っぱなら、でれば自然にかやにふれまいとするため、柱やかべから遠ざかる効果があるくらいです。

そこで室内では電灯の真

雷針のついている高い建物や樹木の場合、すぐ側は危険ですからその頂を見かかつたり、柱のすぐ近くに立たず、むしろ、かやをつけたたんばや原っぱなら、でれば自然にかやにふれまいとするため、柱やかべから遠ざかる効果があるくらいです。

そこで室内では電灯の真

今 月 の 納 稅

市・県民税（第二期）

納期：八月三十一日

『微税難感』

に戸別訪問し督励

とで集金しておきましたが

その納期がすぎますと、お

自発的に納期限まで完納す

そくとも二ヵ月以内滞納

する人、あるいは給料から差

処分をしなければなりません。

しかし職権入りをし財

産、物件をひきあげ公売を

おこなったとしたら、その

ことは自発的に完納され

家におぼす影響は大きい

ものがあるとおもいます。

これらを考え微税吏員は

処分執行をおくらしても八

月手をつくし事前解決に努

められています。

自動車の場合は、停止し

て、車のクッションの上で

あぐらをかいているのが安

全ということです。

ボートで遊んでいる場合

は、水の中に入つて、頭だけ水面に出しているのが安

全です。

このほど自治会連合会と公衆衛生組合連合会が主導となって沢端川とその支流を清掃し、ゴミと、雑草を取り除きましたから、市民の皆さん「ゴミ」は絶対川に捨てないようご協力ください。そして、いつもきれいな川と、まちづくりに、ご協力を

お願いします。

現在はこの集金制度を廃

して滞納処分執行への方向

をとっています。

どうぞ納稅思想の確立

ところが残念なことに督

促状をだしても、催告状を

だしてもなんの連絡もなく

差押へにゆくまで払つたこ

とのない滞納者がおります。

いままでの納期がすぎて

も認められない人には事前

過剰になります。

時々たゞヌカをして、塩

トウガラシ、タマゴのカラ

してくれますし、この豆も

おいしく食べられます。

われています。

また、ヌカミンがすっぱ

多いので、ヌカミンも水分

多く保つには、なんといつ

ても、マメに手入れをする

ことが肝心です。

夏野菜はいづれも水分が

すっぱくさせないために

は毎日よくかき回し、ピオ

フェルミン（腸整剤）五

六錠を入れるとよいともい